

立花高等学校通信 ～ハッピーライフに感謝しよう～	第36号 令和7年1月16日 文責 校長
--------------------------	----------------------------

パイルアップ

大雪

急激な寒さが続いていますね。せっかく開講式があったのに翌日はいきなりの休校になってしまいました。このような際の判断は難しいのですが、一人も事故を起こさないことが最上位に大切にすべきことなので、決断は迷いません。

2年生の先生に池上太基先生がいらっしゃいます。池上先生は北海道札幌の池上学院高等学校との人事交流の一環として、今年度1年間の期限付きで本校に派遣されて来られました。来年度は本校から1年間先生を派遣する予定です。

さて、私たちが休校になった最近の雪ですが、札幌ではその何倍もの大雪が日常的に降っています。あの程度の雪では絶対に休校にはなりません。とは言えそもそもの都市や家屋の作り方も全然違うのですから受けるダメージも当然違います。北海道の雪の降り方と九州の雪の降り方を単純比較はできないのです。

北海道が九州の雪をばかにしますか？九州の人が北海道の人が暑いと言っているのを『この程度で暑い？』といちいち非難はしないはず。同じ雪でさえ地方が替わるだけでその位置づけも全然違ってきます。雪は雪でも違う雪なのです。

『異なるものは比べない』ことを、私は徹底しているつもりです。Aさんが腹が立っていることがBさんには爆笑であったり、Cさんが食べたいものがDさんには大の苦手であったり・・・それを一つに統一することの方がよほど不自然ですよ。私たちは誰一人として完全に重なるものではありません。だからと言って自分の我を通すのではなく、違うことを知ったうえでどちらにも不利益にならないように歩み寄ることを学んでいるのです。異なる存在がもつ異なる価値観を尊重しあう気持ちを大切に。

【来週の予定】

日 曜	学年	1	2	3	4	5	6	7
20 (月)	全学年	寒稽古		月③	月④	月⑤	月⑥	月⑦
21 (火)	全学年	寒稽古		火③	火④	火⑤	火⑥	火⑦
22 (水)	全学年	水①	水②	水③	水④	水⑤	水⑥	水⑦
23 (木)	全学年	木①	木②	木③	木④	会場設営		
24 (金)	全学年	専願入試 (生徒自宅学習日)						

mamas café 来週の日替わりランチ

20日 (月)	21日 (火)	22日 (水)	23日 (木)	24日 (金)
魚揚げおろし煮 蒟蒻きんぴら みそ汁	豚バラ大根煮 胡瓜の酢の物 みそ汁	煮込みハンバーグ サラダ コンソメスープ	チキン南蛮 冷奴 みそ汁	店休日

【今日のいいね!】

結成15周年記念
トロンボーンアンサンブルMUTE
(Trombone Ensemble MUTE)
第25回懸念コンサート

2025年1月26日(日)
13:00開場 13:30開演
アクロス福岡円形ホール
チケット 大人¥3,000 学生(大学生以下)¥1,000

昨年11月の芸術鑑賞教室でお世話になったトロンボーンアンサンブル MUTE が、1月26日(日曜)に25回目となる記念のコンサートをアクロス福岡で開催します。

私自身トロンボーンを吹き始めていつの間にか42年が過ぎてしまいました。いまだに上手には吹けません、それでも仲間たちと音楽を奏でる瞬間が本当に幸せです。

演奏会はお客と一緒に作るかけがえのない空間です。生徒さん、保護者の皆様、是非ご来場下さい。25回はまだまだ通過点、私たちはまだまだ上達して参ります。

立花高等学校通信 ～ハッピーライフに感謝しよう～	第 35 号 令和 7 年 1 月 9 日 文責 校長
--------------------------	-----------------------------------

パイルアップ

お月さま

とてつもなく寒くなって参りました。南国育ちの私には未知の寒さです。極暖の下着を着てホッカイロを貼り、その上に更に重ね着をして何とか耐え忍んでいます。

と言いつつ・・・自宅に加えて車の中は暖房でぬくぬく、出勤して校長室に入ると、毎朝片山副校長先生が朝一で暖房を入れて下さっているので、もう十分に温かくなっています。ですので寒い寒いと言いつつ、快適に過ごすことができます。

実は、冬は『温かい季節』だと思うのです。寒い中だからこそ小さな温もりが本当に大きく心にしみわたらせませんか？特に、片山副校長先生の優しさなどは、部屋の温度以上に私の心を何とも言えない温もりで満たして下さいませ。着るものも暖房も不自由な方も多くいらっしゃると思いますので、『冬は暖かい!』と言いつつ切ってしまうことはできませんが、少なくとも温もりに気づくことができる季節なのかも？とは思っています。

お月さまはいつ空に見えますか？夜になればその存在をはっきりと目にすることができますが、実は昼間の時間帯から出ていることもありますよね？しかしより強い太陽の光に照らされているのでそれに気づくことが難しいだけなのです。お月様同様に人の優しさや思いやりも、ひょっとしたら私達が気付いていないだけで、もう十分に身のまわりにはあるのかもしれない。つらいとき苦しい時には小さな小さな優しさに気づける私達も、日常はそれが『当たり前』に感じられてしまうのでしょうか。

2週間の冬休みが終わりました。お休みは嬉しいのですが、生徒の皆さんと会うことができずにとてつもなく寂しかったです。有るものを当然とってしまうと、有り難いという気持ちは薄れてしまいます。寒い冬だからこそ気づけることがあるのですね。

【来週の予定】

日 曜	学年	1	2	3	4	5	6	7
13 (月)	全学年	祝 成人の日 祝						
14 (火)	全学年	寒稽古	月⑤	月⑥	火⑤	火⑥	火⑦	
15 (水)	全学年	寒稽古	月①	月②	放課後			
15 (木)	全学年	寒稽古	火①	火②	木⑤	木⑥	木⑦	
16 (金)	全学年	寒稽古	金⑤	金⑥	プレミアムフライデー			

mamas café 来週の日替わりランチ

13日 (月)	14日 (火)	15日 (水)	16日 (木)	17日 (金)
	親子丼(ミニ) うどん	魚フライ 野菜のソテー 豚汁	手作りメンチカツ 人参しりしり コンソメスープ	100円カレー

【今日のいいね!】



数日前の出来事です。自宅から外出しようとしたときに、キーケースのチャックが開いていることに気づきました。中に入れておいたはずの夫婦2台分の車のカギが見当たりません。数時間前に車に乗って帰宅してきたのでその時点ではあったはず、駐車場から自宅の間で落としたのでしょうか。最悪です。

焦りながら自宅マンションを1階まで降りて行ってみたら、エレベーターホールに丁寧に2つのキーがぶら下げてありました。

何と有り難いことでしょう。私のミスをこうしてカバーして頂ける優しさこそが社会を作っているのです。本当に身に沁みました。